

**END
POLIO
NOW**

いまこそ ポリオ 撲滅のとき

ポリオ(小児まひ)は、体が麻痺したり、命を落とすことさえある病気です。ロータリーでは、資金集めをしたり、ワクチン投与をしたり、長年にわたって、ポリオの撲滅に取り組んできました。

ポリオ患者は1988年には推定35万人いましたが、2012年には99%以上減少し223人の報告でした。今、あと少しでポリオを撲滅できるところまで来ています。

日本ではワクチン投与により、1980年(昭和55年)以降、新たなポリオ患者は報告されていません。しかし現在でも、日本の子供たちにポリオワクチンは接種されております。

最近、シリア、カメルーン、パキスタンなどで新たなポリオの流行が発生し、平成26年5月5日WHO(世界保健機関)は「国際的な公衆衛生上の緊急事態」であると宣言しました。つまり再流行の兆しが見えております。

ただ一人の子供でもポリオに罹っている限りは、全世界の子供たちがポリオに罹る危険があります。わずか60円ほどのワクチンですがポリオが発生している国々の中には、それを受けれる環境を作る為に数十倍の費用と労力が必要とされている事がポリオ撲滅の障害となっています。2013年より5年間ロータリーが集めた基金に対しビル&メリンダ・ゲイツ財団が2倍の補助を約束してくれている今、皆様のご協力が世界中の子どもを生涯、ポリオから守ることができます。



ポリオが撲滅されれば、世界中の子供たちがポリオワクチンの接種を受ける必要がなくなります。

ポリオを撲滅するのは今です!!

ポリオ撲滅に御支援を